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	 В	первом	учебном	полуго-
дии	наша	школа	приняла	участие	
в	 нескольких	 соревнованиях.	 О	
них	 и	 других	 спортивных	 меро-

приятиях,	ожидающих	нас	в	2013	
году,	 рассказал	 учитель	 ОБЖ	 и	
физкультуры	 –	 подполковник	Вя-
чеслав	Анатольевич	Новак.
	 В	 2012	 году	 школьная	 ко-
манда	 принимала	 участие	 в	 со-
ревнованиях	 по	 плаванию	 и	 на-
стольному	теннису.	К	сожалению,	
никакого	 	 результата	 мы	 не	 до-
стигли,	однако	главное	–	не	побе-
да,	а	участие.	
	 23	 ноября	 в	 Московском	
районе	 проходил	 конкурс	 по	 по-
жарно-прикладному	 спорту,	 где	
наша	 команда	 представляла	 шко-
лу	№64.	Ученики	7	класса,	Ильин,	
Ведерников	и	Олейников,		заняли	
первое	 место.	 Они	 -	 молодцы.	 К	
недавним	 мероприятиям	 можно	
также	 отнести	 соревнования	 по	

лыжам	21	января,	где	участвовали	
наши	учителя.
	 Так	 как	 совсем	 недавно	 в	
школе	 начался	 месячник,	 посвя-
щенный	23	февраля,	в	скором	вре-
мени	будут	проходить	такие	спор-
тивные	мероприятия,	как	Зарница,	
конкурс	на	знание	военной	песни,	
на	 знание	 исторических	 военных	
фактов,	сборку	оружия,	а	также	на	
одевание	 средств	 военной	 защи-
ты.	Все	это	планируется	провести	
ближе	к	20-м	числам	февраля.
	 Ученикам	 нашей	 школы	
хочется	 пожелать,	 чтобы	 в	 юном	
возрасте	 они	 побольше	 занима-
лись	 спортом,	 потому	 что	 спорт	
–	это	и	дисциплина,	и	успех	в	раз-
личных	сферах	жизни.

Максимова	Ксения

О спорте и здоровье

 Здравствуйте,	 уважаемые	
читатели	газеты	Pro	School!
	 2013	год	открылся	для	всех	
школ	началом	3	четверти	–	самой	
долгой	и	трудной,	по	мнению	мно-
гих	 учеников.	 Однако,	 мы	 вовсе	
не	собираемся	унывать	и	еще	раз	
вспомним	 все	 достижения,	 кото-
рые	принес	нашей	школе	2012	год.
	 Конечно	 же,	 самым	 глав-
ным	событием	стало	преобразова-
ние	внешнего	и	внутреннего	вида	
школы,	 	 иными	 словами	 –	 капи-
тальный	ремонт.
	 Если	же	 коснуться	школь-
ной	 жизни,	 то	 в	 течение	 первого	
полугодия	 у	 нас	 прошло	 немало	

замечательных	 концертов	 и	 вече-
ров,	 среди	 которых	 самым	ярким	
и	 зажигательным	 мероприятием	
можно	 назвать	 дискотеку	 90-х.	
Учащиеся	проявили	свои	таланты	
не	только	принимая	участие	в	кон-
цертах,	но	и	 	на	районных	сорев-
нованиях	и	форумах.
	 Согласитесь,	 первое	 учеб-
ное	полугодие	было	действитель-
но	плодотворным	и	насыщенным	
для	всех	нас.	И	здесь	мы	не	можем	
поставить	 точку,	 так	 как	 впереди	

нас	 ждет	 еще	 множество	 других	
интересных	 мероприятий	 и	 со-
бытий.	О	них	вы	сможете	узнать,	
прочитав	наш	выпуск.
	 Итак,	 в	 наступившем	 году	
желаем	 учащимся	 огромных	
успехов	в	учебе	и,	самое	главное,		
успешной	 сдачи	 экзаменов	 всем	
выпускникам	 9	 и	 11	 классов,	 ко-
торые	 активно	 готовятся	 к	 этому	
испытанию.	Удачи	 вам	и	 еще	раз	
приятного	прочтения!

Максимова	Ксения

слово редактора

Читайте этом номере:
О капитальном ремонте

Что сделано, и что ещё 
будет сделано?          - стр. 2,7
Новости из мира ЕГЭ

 Итоги прошлого года, а 
также что ожидает ребят 
на экзамене по русскому язы-
ку в  этом году             - стр. 3

Мероприятия года ушед-
шего и наступившего

Благотоврительная акция, 
Новый год и немножко о бу-
дущем!                         - стр. 4
Опасности за пределами 
школы

Как вести себя на улице и 
не заболеть в холода  - стр. 5
Гордость школы

Ум, талант и активность, 
и мечты - интервью с ребя-
тами                           - стр. 6
Наши новые учителя

Интервью с Салминой О.В. 
и Мадюськиной А.А.   - стр. 7

После ремонта  

уголок для младших
Достижения ребят

- Подведены	итоги	городских	олимпиад!	Призерами	стали:	Нестерова 
Анна, 11Б	-	история	и	татарский	язык,	Самусик Дмитрий, 8А	-	биоло-
гия,	Арсанукаева Милана, 8Б	-	русский	язык	и	литература,	Максимова 
Ксения, 11Б -	английский	язык,	Игорь Михалёв, 10А	-	татарский	язык.
- Валеев Эмиль, 10А	-	призёр	II	Всероссийкого	конкурса	презентаций	
“ТопСлайд”.
- Бахтина Дарья, 4Б	-	призёр	викторины	“Литературная	кладовая”.
- Эммер Дарья, 4Б	-	победитель	конкурса	“Сказочный	мир	Европей-
ского	союза”
- Шадричева Екатерина, 10А -	1	место	в	конккурсе	презентаций	рабочих	
профессий.

УГАДАЙ-КА
Кто говорит на всех языках?
 Языка не имеет, а у кого побы-
вает, тот много знает.

(газета)
Чем кончаются день и ночь?

(мягким	знаком)
В поле лестница лежит, дом по 
лестнице бежит.

(поезд)
Зубы имеют. а зубной боли не 
знают.

(грабли)
Чудо-птица, алый хвост, приле-
тела в стаю звезд.

(ракета)
Таять может, да не лед. Не фо-
нарь, а свет даёт.

(свеча)

Как	 соединить	 9	
точек	 между	 со-
бой	 4	 прямыми	
линиями,	 не	 от-
рвая	 карандаша	
от	бумаги?

У Андрея часы отстают на 10 ми-
нут, но он думает, что они на 5 
минут спешат. Он договорился 
встретиться с Катей в 18 часов. У 
Кати часы на 5 минут спешат, но 
она думает, что они отстают на 10 
минут. Кто из них ервым придет к 
назначенному месту свидания?

Головоломки

Шеф-редактор: Марат Хуснутдинов

Максимова Ксения
Валеев Эмиль
Карасева Алина

Журналисты: Нестерова Анна
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Итоги ремонта

- Зария Мухамедовна, что Вы можете сказать о 
капитальном ремонте школы?

-	В	школе	в	этом	году	тепло,	в	любое	время	можно	
проветрить	все	помещения,	а	ведь	раньше	мы	не	мог-
ли	открывать	окна.	В	каждом	классе	светло,	а	также	
есть	горячая	вода:	можно	помыть	руки,	доску.	Заме-
нили	 полностью	 электропроводку,	 водоснабжение,	
даже	двери	и	окна.	В	общем,	сделано	многое,	оста-
лось	только	подновить	стены.

- С чем возникали трудности при капитальном 
ремонте?

-	Трудностей	было	много:	нужно	было	смотреть	
за	 всеми	 работами.	До	 сих	 пор	 есть	 неполадки:	 то	

кран	 не	 закрывается,	 то	 ручки	 отлетели...	 То	 есть	
нужно	 было	 осуществлять	 жёсткий	 контроль	 за	
рабочими,	причем	необходимо	было	проверить	сер-
тифицированы	ли	батареи,	двери…А	главное	сроки,	
-	капитального	ремонта:	мы	должны	были	успеть	от-
крыть	школу	 к	 приходу	 учеников,	мы	 за	 это	 очень	
переживали.

- Будет ли продолжаться ремонт? Что необхо-
димо подкорректировать?

-	Нужно	подкорректировать	опять	же	ручки,	две-
ри.	 Мы	 поставили	 вопрос	 о	 том,	 чтобы	 заменили	
смесители.

Шенгелия	Моника

РЕМОНТ. БУДЕТ ЛИ ПРОДОЛЖЕНИЕ?
 Интервью с директором 
школы, Каплан А.М.
 - Анна Маратовна, пре-
жде всего, интересно узнать: до-
вольны ли Вы результатом ка-
питального ремонта?
	 -	 В	 целом,	 да.	 Все	 основ-
ные	моменты	были	выполнены:	у	
нас	 теперь	 замечательная	 крыша,	
которая	 выдерживает	 все	 испы-
тания	 окружающей	 среды,	 новые	
коммуникации,	 окна,	 двери.	 Но	
есть	 моменты,	 которыми	 я	 недо-
вольна.	 Это	 плохая	 фурнитура	 к	
дверям	 и	 плохое	 сантехническое	
оборудование,	краны.	Конечно,	по	
сравнению	с	тем,	что	было	сдела-
но,	все	это	мелочи.	Но,	как	прави-
ло,	 мелочи	 портят	 впечатление	 о	
большом	деле.	Однако,	по	резуль-
татам	капитального	ремонта	у	нас	
имеется	экономия	средств,	в	рам-
ках	которой	он	продолжается.	Вы	
видите,	что	нам	заменили	полы	на	
третьем	этаже.
 - В прошлом номере газе-
ты Вы упоминали о таких про-
ектах, как музей Боевой Славы, 
разделение столовой и актово-
го зала. Вы планируете начать 
их осуществление в ближайшее 
время или чуть позже?
	 -	Музей	мы	планируем	от-
крыть	к	23	февраля.
 - А Как ученики могут 

принять участие в открытии 
музея?
	 -	 За	 этот	 музей	 отвечает	
учитель	истории	–	Мадина	Анва-
ровна.	 Если	 у	 вас	 есть	 какие-то	
инициативы	 или	 готовые	 экспо-
наты,	 обращайтесь	 с	 вопросами	
к	 ней.	Если	 дома	 у	 учащихся	 на-
шей	школы	имеются	какие-то	ре-
ликвии,	 связанные	 с	 военным	 и	
послевоенным	 временем,	 то	 их	
можно	 сразу	 принести	 в	 музей,	
причем	 не	 навсегда,	 а	 на	 некото-
рое	время.	Сначала	мы	их	проде-
монстрируем,	после	чего	экспона-

ты	можно	будет	спокойно	забрать.	
Например,	 я	 принесла	 для	 музея	
швейную	машину	Zinger,	принад-
лежавшую	 моей	 бабушке.	 Я	 ду-
маю,	что	у	каждого	есть	предмет,	
который	связан	с	историей	семьи.	
Мы	будем	очень	рады,	если	ребята	
помогут	нам	в	этом	деле.
	 Что	 касается	 разделения	
столовой,	 то	 здесь	 все	 упирается	
в	финансы.	Если	деньги	будут,	мы	
обязательно	осуществим	этот	про-
ект.	Пока	же	мы	его	отодвигаем	на	
второй	план.

(Окончание на 7-й стр.)

- Может быть, у вас есть но-
вые идеи по преобразованию 
школы? Поделитесь ими с чита-
телями.

-	 Да,	 идеи	 есть.	 Прежде	 все-
го	 необходимо	 отремонтировать	
спортзал.	 Это	 планируется	 сде-
лать	в	ближайшее	время.	Следую-
щее,	что	очень	хотелось	бы	преоб-
разить,	-	это	стены	в	нашей	школе.	
Поэтому	 следующим	 на	 очереди	
будет	 накопление	 средств	 на	 по-
купку	 новых	 панелей	 на	 первом	
этаже.	 После	 этого	 можно	 будет	
делать	 постепенный	 косметиче-
ский	ремонт.

- Это и есть Ваша главная за-
дача на данный момент?
Окончание. Начало на 2-й стр.

-	Да.	Я	имею	в	виду	те	момен-
ты,	 которые	 касаются	 преобразо-
вания	 внешнего	 вида	 школы,	 т.е.	
хозяйства.	А	вообще	у	нас	всех	не-
сколько	другая	задача	–	это	учеба	
и	 повышение	 качества	 обучения.	
Отсюда	следует	и	ЕГЭ,	и	ГИА,	и	
отсутствие	двоек	на	 экзаменах,	 и	
подготовка	к	ним.	В	прошлом	году	
качество	 экзаменов	 было	 низкое	
из-за	большого	количества	троек.	
Надеюсь,	в	этом	году	качество	бу-
дет	выше.

- Что Вы ожидаете от насту-
пившего 2013 года?

-	 Я	 ожидаю,	 что	 наша	 школа	
будет	 только	 процветать.	 Я	 наде-
юсь,	что	в	этом	учебном	году	по-
высится	 качество	 обучения	 и	 что	

внеурочная	 жизнь	 школы	 станет	
еще	более	интересной	и	насыщен-
ной,	в	том	числе	и	благодаря	еже-
месячному	выпуску	нашей	газеты,	
музею	и	другим	мероприятиям.

- У Вас есть что пожелать 
коллегам и учащимся нашей 
школы?

-	 В	 первую	 очередь,	 всем	 же-
лаю	 здоровья.	 Потому	 что	 в	 здо-
ровом	теле	–	 здоровый	дух.	Если	
у	нас	ничего	не	болит,	мы	можем	
развиваться	так,	как	нам	нужно.	И	
еще	я	хочу,	чтобы	мечты	каждого	
из	 вас,	 а	 особенно	 выпускников,	
сбылись.

Максимова	Ксения

наши новые педагоги
Мадюськина Анна Анатольевна
Не	так	давно		учительский	со-

став	 нашей	 школы	 пополнился	
новым	 преподавателем	 художе-
ственной	 хореографии.	 Теперь	
уроки	танцев	в	школе	ведет	Анна	
Анатольевна,	 которая	 в	 нашем	
интервью	 немного	 рассказала	 о	
себе	и	о	том,	какую	роль	в	ее	жиз-
ни	играют	танцы.

- Когда Вы поняли, что тан-
цы – это Ваша будущая профес-
сия?

-	В	детстве.	Я	занималась	тан-
цами	с	4-х	лет!	Я	думаю,	танец	–	
это	искусство	грации	тела.	В	нем	
есть	 вся	 красота.	В	 танце	разви-
вается	воображение,	здесь	мы	по-
казываем	своё	«Я».	Танцем	мож-
но	 выразить	 все	 свои	 чувства:	
например,	горе	или	радость.

- Где Вы работали до того, 
как пришли в нашу школу?

-	 Работала	 я	 в	 подростковом	
клубе	 «Арена».	 В	 школу	 меня	
позвала	 Утина	 Наталья	 Алексе-
евна.	Она	была	директором	шко-
лы	№130,	 где	 училась	 я.- Какие 
впечатления сложились у Вас о 
нашей школе?

-	Я	думаю,	что	эта	школа	–	са-

мая	добрая,	
как	 и	 её	
коллектив.	
- Как Вы 
считаете, 
что может 
з а и н т е -
р е с ов ат ь 
у ч е н и к а 
в Вашем 
предмете?
-	Все	дети	и	взрослые	любят	тан-
цевать.	 Когда	 дети	 приходят	 ко	
мне	 на	 урок,	 они	 выплескивают	
всю	 свою	 негативную	 энергию,	
понимают,	что	им	становится	луч-
ше,	после	чего	снова	приходят	на	
урок.	И	потихоньку	им	всё	больше	
нравится	 танцевать,	 но	их	притя-
гивает	не	только	танец,	но	и	обще-
ние	в	коллективе	со	своими	свер-
стниками.

Если	 кто-то	 понимает,	 что	 это	
действительно	 ему	 нравится,	 он	
приходит	в	танцевальный	зал	сно-
ва	и	снова.	Позже	он	осознает,	что	
танец	 –	 это	 не	 только	 хореогра-
фия,	но	и	осанка,	лёгкость	в	теле	
и	грация.	

Максимова	Ксения
Татеишвили	Кристина

Салмина Ольга Владимировна
- Какие впечатления у вас 

сложились о нашей школе?
-	 Замечательные	 дети,	 но	 не-

много	 не	 хватает	 дисциплиниро-
ванности,	 а	 также	 большой	моти-
вации	к	учебе.

- Как вы считаете, что именно 
может заинтересовать ученика в 
вашем предмете?

-	 Сам	 предмет	 “математика”	
должен	заинтересовать	учащегося,	
так	 как	 это	 жизненная	 необходи-
мость.	Во-первых,	все	сдают	экза-
мены	по	этому	предмету,	и	именно	
от	 ежедневного	 труда	 зависит	 та	
оценка,	 которую	 получит	 ученик	
в	аттестате.		Во-вторых,	как	сказал	
В.Шрадер:	«задача	заключается	не	
в	 том,	 чтобы	 учить	 математике,	 а	
в	 том,	 чтобы	 при	 посредстве	 ма-
тематики	 дисциплинировать	 ум»,	
поэтому	проявляя	интерес	к	мате-
матике,	 учащийся	 приобретает	 те		
качества,	которые	помогут	ему	до-
биться	успехов	в	жизни.

- Готовите ли вы учеников на-
шей школы к ЕГЭ и ГИА?

-	Конечно	же,	да,	это	наш	еже-
дневный	 труд	 с	 учащимися	 вы-
пускных	классов.

в продолжение темы о ремонте. интервью с директором
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МУЗыКАНТЫ
Нестерова Анна,
11Б класс
 - Тяжело ли быть от-
личницей?
	 -	Для	меня	-		нет.	Я	ста-
раюсь	 интересоваться	 пред-
метом	и	открывать	для	себя	
что-то	 новое.	 Кроме	 того,	
учёба	 в	 данный	момент	 для	
меня	 является	 	 ступенью	 к	
осуществлению	мечты.
 - Каковы твои даль-

нейшие планы?
	 -	 Самые	 предсказуемые	 для	 выпускницы:	
успешно	сдать	все	экзамены	и	поступить	в	ВУЗ.
 - Чем ты занимаешься в свободное время?
	 -	 Свободное	 время	 я	 стараюсь	 проводить	 с	
близкими	мне	 людьми,	 с	 которыми	 я	 часто	 хожу	 в	
кино,	 слушаю	 музыку,	 гуляю	 по	 магазинам,	 посе-
щаю	 различные	мероприятия	 –	 в	 общем,	 стараюсь	
быть	в	курсе	всех	событий.	
 - Не мешает ли учеба твоей личной жизни?
	 -	Скорее	нет,	чем	да.	Учеба,	конечно,	занима-
ет	значительную	часть	моего	времени,	но	все	же	без	
поддержки	любимых	людей	жизнь	была	бы	скучной	
и	однообразной.		
 - Есть ли у тебя заветная мечта? Как ты 
стремишься к ней?
	 -	Да,	разумеется,	есть.	Я	мечтаю	реализовать	
себя	в	будущем:	заниматься	любимым	делом,	иметь	
семью	и	много	путешествовать.		

Татеишвили	Кристина

Зудин Вадим и Константинов 
Арсений, 9Б класс
 - С какого возраста вы нача-
ли заниматься музыкой?
Зудин	В.(J-Art):	Я	начал	 зани-
маться	музыкой	с	1	класса,	за-
нимался	3	 года,	 	 а	 потом	бро-
сил	 из-за	 того,	 что	 не	 любил	
петь,	а	сейчас	все	изменилось.	
Теперь	я	пою	и	сочиняю	песни.	
Константинов	 А.(DJ	 FA-
SENZ):	В	10	лет	я	хотел	стать	DJ,	вскоре	моя	мечта	
сбылась.		В	12	лет	я	уже	начал	делать	ремиксы.	
 - Что для вас музыка?
Зудин	В.:	Музыка	для	меня	за	эти	годы	стала	очень	
много	значить,	и	каждый	раз,	когда	пишу	новые	пес-
ни,	мне	кажется,	что	это	и	будет	моей	будущей	про-
фессией.
Константинов	А.:	Да,	для	меня	музыка	-	это	будущая	
профессия.
 - Чем вы занимаетесь в свободное время?
Зудин	В.:	Я	 готовлюсь	 к	 ГИА.	 	А	 также	 я	 занима-
юсь	футболом,		танцами,	катаюсь	и	делаю	трюки	на	
BMX.
Константинов	А.:	В	свободное	время	я	готовлюсь	к	
предстоящим	экзаменам.	
 - Что для вас является самым важным в жизни?
Зудин	В.:	Для	меня	самым	важным	в	жизни	является	
моя	семья,	друзья,	музыка.	И	ещё	я	бы	хотел	отме-
тить	А.	Константинова,	он	-	замечательный	диджей	
и	хороший	друг.	
Константинов	 А.:	 Для	 меня	 важнее	 всего,	 конечно	
же,	моя	семья,	мои	любимые	друзья	и	учеба.

Григорьева Ксения, 5А
 - Какие твои самые люби-
мые предметы в школе?
	-	ИЗО	и	физ-ра.
 - У тебя есть достижения?
	-	Я	учусь	стабильно.
 - Как чувствуешь себя на 
сцене?
	 -	 На	 сцене	 я	 себя	 чувствую	
отлично.
 - Кем бы ты хотела стать?
	-	Хореографом	по	танцам.
Я	очень	люблю	танцевать	и	хочу	свои	знания	в	тан-
цах	передать	другим.
  О  себе:	я	с	детских	лет	люблю	петь,	танцевать	и	
фотографироваться.	А	когда	мне	было	6	лет,	я	начала	
ходить	в	танцевальный	кружок.

Лядов Филипп, 5А
 - Какие твои самые люби-
мые предметы в школе?
	-	Математика	и	биология.
 - У тебя есть достижения?
	 -	 Я	 часто	 получаю	 хорошие	
оценки	 по	 своим	 любимым	
предметам.
 - Как чувствуешь себя на 
сцене?

	-	Я	чувствую	себя	на	сцене	хорошо.
 - Кем бы ты хотел стать?
Военным-штурмовиком.	Мне	это	очень	интересно.
О	себе:	я	занимаюсь	спортом.	Я	занимался	граффити	
с	7	до	10	лет.	Рисовал	на	бумаге,	а	1	граффити	я	на-
рисовал	на	стене	в	родной	деревне.

Болотникова	Анна

По	 сравнению	 с	 прошлым	 годом	
на	 экзаменах	 не	 было	 двоек,	 аттеста-
ты	 получили	 все,	 но	 на	 экзаменах	 по	
выбору	 (обществознание)	 5	 ребят	 не	
продолжили	 минимальный	 порог	 и	
не	 получили	 сертификат	 по	 данному	
предмету.

В	2012		году	уже	в	конце	августа	Ро-
спотребнадзор	утвердил	минимальное	
количество	баллов	по	всем	предметам	
ЕГЭ.	 Изменения	 появились	 в	 КИМах	
по	 русскому	 языку,	 истории,	 инфор-
матике,	 химии.	 Учителя-предметни-

ки	 донесли	 до	 учащихся	 изменения	
и	 ведут	 интенсивную	 подготовку	 к	
сдаче	экзаменов.

До	 1	 марта	 учащиеся	 11	 классов	
должны	 определить,	 какие	 экзаме-
ны	по	 выбору	им	придется	 сдавать,	
чтобы	 поступить	 в	 выбранные	 ими	
ВУЗы.	Очень	приятно,	 что	на	проб-
ном	экзамене	по	русскому	языку	ни	
один	ученик	11	«А»	и	«Б»	классов	не	
получил	2,	а	Нестерова	Анна	набра-
ла	самый	высокий	балл	–	87!

Ирина Алексеевна Сапаева

На вопросы ответила
Никитина Н. А.

- Наталья Александровна, 
какие изменения ждут наших 
выпускников в этом году по рус-
скому языку на ЕГЭ?

-	В	этом	году	несколько	незна-
чительных	 изменений,	 но,	 я	 ду-
маю,	их	наши	выпускники	воспри-
мут	 с	 удовольствием:	 во-первых,	
увеличено	время	экзамена	по	рус-
скому	языку,	он	будет	длиться	3,5	
часа.	 Во-вторых,	 несколько	 будет	
изменен	 формат	 задания	 А1,	 это	
задание	 по	 орфоэпии.	 Раньше	
нужно	 было	 искать	 верно	 выде-
ленную	 букву,	 теперь	 наоборот,	
найти	неверно	выделенную	букву.	

И,	 в-третьих,	 уточнены	 критерии	
(К1)	проверки	и	оценки	выполне-
ния	 заданий	 с	 развернутым	 отве-
том.	Экзаменуемый	должен	верно	
сформулировать	одну	из	проблем	
исходного	текста.	Это,			наверное,	
неплохо	для	тех,	кто	не	умеет	чет-
ко	 и	 в	 нужном	 месте	 выражать	
свои	мысли.	Теперь	для	них	 есть	
некоторая	свобода	действий.

- А сколько заданий должен 
сделать ученик, чтобы сдать эк-
замен по русскому языку? И по 
минимальному баллу есть изме-
нения?

-	Нет,	в	2013	году,	как	и	в	2012	
году,	 минимальный	 балл	 по	 рус-
скому	 языку	 36	 тестовых	баллов;	
если	 переводить	 на	 первичные	
баллы,	 то	 ученик	 должен	 обяза-
тельно	справиться	с	семнадцатью	
заданиями,	 т.е.	 получить	 17	 пер-
вичных	баллов.

- Какие результаты показали 
наши выпускники в декабре на 
пробном экзамене?

-	 Очень	 неплохие	 результаты.	
Сдавали	 32	 человека.	Минималь-
ный	тестовый	балл	был	45	баллов,	
максимальный	 –	 87	 баллов.	 Но	
обстановка	 была	 неформальной,	
рядом	 были	 свои	 учителя.	 У	 нас	
сегодня	уже	есть	результаты	проб-
ного	экзамена	в	системе	компью-
терного	 тестирования.	 Здесь	 они	
немного	хуже:	сели	за	компьютеры	

в	этот	день	только	25	человек.	По	
количеству	 предложенных	 зада-
ний	ребята	должны	были	набрать	
44	 первичных	 балла.	 Нестерова	
Анна	 набрала	 самый	 максималь-
ный	бал	-	42.	За	это	тестирование	
организаторы	 выставили	 всем	
оценки,	у	нас	4-	«5»,	15-	«4»,	толь-
ко	5-	«3»	и	1-«2».

- Что можете посоветовать  
ребятам, пока ещё есть время до 
экзамена?

-	Самое	главное	–сказать	 	себе	
:	«Я	сдам	ЕГЭ!»	После	этого	при-
киньте	себе	график	по	подготовке	
к	 экзаменам	 на	 всю	 неделю.	 На-
пример,	 понедельник	 –русский	
язык	(2	часа),	в	среду	–	мы	зани-
маемся	 математикой	 (2	 часа),	 в	
субботу	–	биология	(2	часа).	Схо-
дите	 в	 книжный	магазин	 и	 купи-
те	варианты	ЕГЭ.	Прорешайте	их	
полностью	 от	 корки	 до	 корки.	 А	
потом	ещё	раз	просмотрите	те	сай-
ты,	 распечатку	 адресов,	 которую	
мы	вам	предложили	ещё	в	ноябре.	
Особенно	 хороший	 и	 удобный	
тренировочный	сайт	 soc.reshuege.
ru,	РЕШУ	ЕГЭ	-	образовательный	
портал	 для	 подготовки	 к	 экзаме-
нам,	в	нём	замечательные	задания	
и	не	только	по	русскому	языку.	И	
у	вас	всё	получится.		Успехов	вам!

Максимова	Ксения

кратко о егэ-2012

РУССКИЙ ЯЗЫК 2013

наша 
умница

юные активисты
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опасность на карнизах!

Здравствуйте,	 дорогие	 ребята!	
Рада	приветствовать	Вас	 в	новом	
выпуске	 газеты	Pro	 Scool.	Прош-
ли	 зимние	 каникулы	 и	 вы,	 как	 и	
прежде,	 стараетесь	 активно	 про-
водить	свое	свободное	время,	мо-
лодцы!

Но	не	нужно	забывать,	что	лю-
бой	вид	отдыха,	даже	безобидные	
прогулки	 на	 свежем	 воздухе,	 мо-
гут	 таить	 в	 себе	 ряд	 опасностей.		
Поэтому	 еще	 раз	 хочется	 напом-
нить	Вам	некоторые	правила	тех-
ники	безопасности.

Эта	зима	не	балует	нас	стабиль-
ными	 температурами;	 зачастую,	
мы	одеты	не	по	погоде,	а	это	чре-
вато	 серьезными	 заболеваниями.	
Вот	и	 в	нашей	школе	 зафиксиро-
вано	 41	 заболевание	 гриппом	 и	
ОРВИ.	 Также	 участились	 случаи	
обморожений,	по	городу	эта	цифра	
составляет	19	случаев.	Запомните,	
не	 следует	 подолгу	 находится	 на	
улице	 при	 низких	 температурах;	
одевайтесь	 теплее,	 обязательно	
носите	головные	уборы!

Немного	общей	статистики.	На	
республику	 Татарстан	 нахлынула	
очередная	 волна	 эпидемии	 грип-

ОРВИ НАСТУПАЕТ
па.	По	данным	из	сети	Интернет,	
количество	 заболевших	 в	 Казани	
продолжает	 постепенно	 расти.	
Уже	 в	 начале	 года	 было	 зареги-
стрировано	около	7	тыс.	больных	

гриппом.	 	 Особенно	 это	 касается	
школьников	и	детей	в	возрасте	от	
3	до	6	лет.	Известно	также,	что	не-
которые	школы	 закрылись	 на	 ка-
рантин.	

Проведение	 лечебной	 про-
филактики	 поможет	 всем	 нам	
предотвратить	 появление	 гриппа.	
Здесь	 достаточно	 помнить	 не-
сколько	простых	правил,	чтобы	не	
заболеть:

-	любая	инфекция	легко	переда-
ется	через	грязные	руки,	поэтому	
не	 забывайте	 мыть	 их	 регулярно	
после	улицы	и	до	еды;

-	 соблюдайте	 осторожность,	

пользуясь	 общественным	 транс-
портом,	 в	 котором	 можно	 зараз-
иться	 гриппом,	 находясь	 среди	
тех,	кто	уже	подхватил	инфекцию;

-	 старайтесь	 есть	 больше	 све-
жих	 овощей	 и	 фруктов	 (прежде	
хорошо	промыв	их!).	В	них	содер-
жится	 много	 витаминов,	 которые	
повышают	иммунитет	и	не	позво-
ляют	заболеть.

Зима	не	отступает,	а	это	значит,	
что	 у	 нас	 все	 еще	 есть	 возмож-
ность	 наслаждаться	 зимними	 ви-
дами	спорта:	катанием	на	лыжах,	
санках,	 коньках.	 Пожалуйста,	 за-
нимайтесь	спортом	только	на	спе-
циально	 оборудованных	 площад-
ках	 и	 под	 присмотром	 взрослых,	
избегайте	водоемов,		не	забывайте	
о	 технике	 безопасности	 при	 об-
ращении	со	спортивным	инвента-
рем.

И	 в	 завершении	 хотелось	 бы	
напомнить,	 что	 вы	 должны	 быть	
дисциплинированными	пешехода-
ми	 и	 переходить	 дорогу	 только	 в	
разрешенных	местах	и	обязатель-
но	на	зеленый	свет	светофора!
Ребята,	 будьте	 аккуратны,	 внима-
тельны	и	здоровы!

Хисамбеева Алия Хайдаровна, 
зам. директора по УВР.

29	 ноября	 2012	 г.	 наша	 школа	
провела	 благотворительную	 ак-
цию	“Живи,	добро!”.	

Ученики	младших	классов	и	их	
родители	 своими	 руками	 делали	
всевозможные	сувениры	и	игруш-
ки,	вязали	теплые	вещи	и	готови-
ли	домашнюю	выпечку.	На	общем	
родительском	собрании	после	об-
суждения	основных	школьных	во-
просов	было	решено	организовать	
ярмарку	 фиксированных	 цен	 на	
изделия,	созданные	ребятами.	

Каждый	 желающий	 оставлял	
на	 ярмарке	 определенную	 сумму	
за	сувенир	по	своему	разумению.	
Это	 доставило	 радость	 детям	 и	
вызвало	 массу	 положительных	
эмоций	у	родителей.

Но	самое	большое	впечатление	
ярмарка	 произвела	 на	 учащихся	
172	школы	(школа	для	слабовидя-
щих	детей),	которым	на	выручен-
ные	 средства	 наша	 школа	 пода-

рила	 подарки:	 игрушки,	 технику,	
настольные	игры.

Однако,	 на	 этом	 мы	 не	 закан-
чиваем	 свои	добрые	дела.	В	бли-
жайшее	 время	 наша	школа	 соби-
рается	 помочь	 “братьям	 нашим	
меньшим”	 при	 помощи	 средств,	
которые	будут	выручены	со	следу-
ющего	сбора	макулатуры.

Максимова	Ксения

Живи, добро! Что нас 
ожидает?

как прошел новый год

26	 декабря	 2012	 года	 в	 нашей	
школе	 праздновали	 Новый	 год.	
Дедом	 Морозом	 выступал	 Арсе-
ний	Кузнецов,	 прекрасно	 сыграв-
ший	 свою	 роль.	 А	 Снегурочкой	
была	Дарья	Волгина,	ученица	9	Б	
класса,	 которая	 отлично	 справи-

лась	со	своей	ролью.	В	организа-
ции	 праздника	 участвовали	 мно-
гие	ребята,	но	всего	этого	не	было	
бы	без	помощи	учителей,	которые	
организовали	этот	праздник:	Еле-
на	 Юрьевна,	 Алия	 Хайдаровна,	
Мария	 Владимировна	 и	 Ольга	
Владимировна.

На	 празднике	 Мария	 Влади-
мировна	 с	 Инной	 Сергеевой	 ис-
полнили	 попурри	 из	 новогодних	
песен,	что	подняло	учащимся	на-
строение.	После	выступлений	ре-
бята	 водили	 традиционный	 для	
новогодних	праздников	хоровод,	в	
котором	участвовали	все,	кто	при-
шел	на	концерт.	Вечер	закончился	
веселой	 дискотекой,	 а	 устроили	
нам	 её	 наши	 ди-джеи	 –	 Арсений	
Константинов	и	Вадим	Зудин.

Праздник	 прошел	 отлично,	
сплотил	 ребят,	 а	 также	 оставил	
приятные	впечатления!

Болотникова	Анна

Мероприятия	на	III	четверть:
В	 январе	 проходили	 районные	

этапы	 конкурсов:	 Музыкальный	
талисман,	 Танцевальная	 мозаика,	
Татар	кызы,	Презентация	профес-
сий.

Февраль	объявлен	месяцем	Во-
енно-патриотического	воспитания
•	Смотр	строя	песен
•	Лыжный	марафон

•	Встреча	с	ветеранами	ВОВ
•	Зарница	для	2-4	классов	19.02.
•	Зарница	для	5-8	классов	20.02.
•	А	ну-ка,	парни!	И	дискотека	для	
9-11	классов	21.02.
•	 Выпуск	 стенгазет	 младшими	
классами
•	Гардемарины,	вперед!	Районный	
конкурс.
В	 марте	 пройдут	 соревнования	
между	классами	на	лучший	танце-
вальный	 и	 музыкальный	 номера.	
Каждый	 класс	 должен	 продумать	

свое	 выступление:	 музыкальное	
сопровождение,	 образ,	 костюмы.	
Лучшие	работы	будут	представле-
ны	на	большом	школьном	концер-
те,	посвященном	Дню	8	Марта.
Также	 планируется	 масленичные	
гуляния	–	проводы	зимы.

Нестерова	Анна

как прошел новый год

Зима	продолжается,	и	поэтому	
всем	нам	следует	не	забывать	со-
блюдать	 крайнюю	 осторожность,	
шагая	 по	 скользким	 дорогам	 в	
городе.	 За	неделю	было	 зафикси-
ровано	187	случаев	травматизма	в	
Казани.	Но	самую	большую	опас-
ность	таят	в	себе		крыши.	Да-да,	зи-
мой	нужно	смотреть	не	только	под	
ноги,	но	и	вверх.	Ежегодно	проис-

ходят	несчастные	случаи,	при	ко-
торых	на	людей	падают	сосульки.	
В	любую	погоду,	но	особенно	при	
потеплении,	эти	прозрачные	колья	
так	и	норовят	приземлиться	на	го-
ловы	людей.

Поэтому,	ребята,	под	карнизами	
и	вдоль	стен	зданий	ходить	близко	
категорически	не	следует.

Кроме	того,	в	зимние	каникулы,	
находясь	 на	 улице	 без	 присмотра	
взрослых,	 будьте	 внимательны	 и	
осторожны	при	переходе	дороги.

Осторожно	 обращайтесь	 со	
спортивным	инвентарем:	лыжами,	
коньками,	санками.

При	низкой	температуре	возду-
ха	не	выходите	на	прогулку,	чтобы	

избежать	обморожения	кожи.
Не	выходите	на	лед	без	присмотра	
и	в	одиночку.

И	 помните,	 что	 соблюдение	
элементарных	 правил	 безопасно-
сти	 является	 жизненно	 важным	
для	каждого	из	нас.

Редколлегия


